

Michèle R

Jeudi 8 novembre 2018

Correspondances

Lettre à un écrivain

Cher Sylvain

Notre différence d'âge m'autorise à vous écrire ainsi, car je voulais d'emblée instaurer entre nous une proximité permise par la lecture de vos livres qui me touche tant.

Au sein de notre association locale « Les Passeurs de Livres » nous sommes nombreux à vous apprécier et sommes heureux de vous convier à l'une de nos rencontres avec les lecteurs de notre petite ville normande.

Notre enthousiasme, notre accueil, seront aussi grands que notre bourse est vide et nous ne pourrons vous offrir que le (gîte ?) et le couvert ainsi que vos frais de déplacement pour venir nous voir.

Nous pourrions ensemble évoquer ces chemins noirs de traverse, la marche dans le ciel, la chevauchée des steppes, tous ces territoires que nous avons parcourus avec vous, souffrant avec vous, nous émerveillant avec vous et notre horizon s'est élargi, notre imagination a galopé.

Oui, je sais, vous aimez être seul et vos livres parlent pour vous, mais je suis sûre que l'étincelle de votre regard nous en apprendra encore, je suis sûre que le partage de la parole est parfois nécessaire et malgré ce que vous en dites, vous êtes un homme de mots.

A bientôt je l'espère

Michèle R